## Ebrard, preparado para golpes bajos y guerra sucia en próximas elecciones



Tanya Acosta

El canciller mexicano Marcelo Ebrard muestra mesura, confianza, certeza de que al final del proceso, será electo como candidato a la Presidencia con el apoyo de la bancada de Morena.

Por eso cuando se le cuestiona sobre su seguridad en que podrá aspirar a la Presidencía, el secretario de Relaciones Exteriores responde: "Si dudas de lo que te propones, mejor no lo hagas", compartió.

El funcionario federal indicó que trabaja todos los días para lograr este cometido. El aspirante a convertirse en abanderado del Movimiento de Regeneración Nacional también advirtió que no hay un piso parejo entre los políticos del partido que tienen la misma pretensión, debido a que en la Ciudad de México, el Senado, la Secretaría de Gobernación, la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Cámara de Diputados no cuentan con la misma exposición.

Por eso mismo, el funcionario insistió que por estos motivos es una buena idea que los presidenciables se separen de sus cargos de manera anticipada antes de que comiencen los estudios de opinión que darán como resultado al próximo candidato presidencial. En ese sentido, Marcelo Ebrard explicó que el partido ha manejado distintas fechas para llevar a cabo las encuestas, por lo que se



Presidente Andrés Manuel López Obrador

tiene pensado que entre agosto
y septiembre se pueda realizar
la primera vuelta y la segunda se
llevaría a cabo hasta noviembre. El
hecho de no renunciar o separarse del
cargo, evitaría que hubiera condiciones
de equidad entre todos los aspirantes.

De nueva cuenta dejó en claro que no le interesa competir por la Presidencia de México de la mano de otro partido que no sea Morena, y adelanta que se considera un aspirante competitivo, lo cual se ha manifestado claramente en las encuestas que se han realizado. "¿Por qué me habría de ir a otro lado?, sería muy absurdo, ¿no?", dijo.

Por ahora su primera intención es la de entregar sus propuestas a **Mario Delgado**, lider de Morena, para la se-

lección del abanderado.

Indicó que en caso
de ser seleccionado
como el próximo
mandatario del país
se encargara de
dar continuidad a
cuestiones relevantes y priorita-

rias del proyecto de AMLO dentro de las que destacó la implementación de un sistema de salud universal, continuar con el Tren Maya, la reintegración de México en el Caribe y Sudamérica, y mantener los cambios constitucionales que se han establecido durante el gobierno actual.

Pero no todo será claro y transparente durante este próximo proceso electoral, pues advirtió que la guerra sucia durante el proceso electoral no se dará de manera frontal durante el próximo periodo, debido a que los golpes llegarán por medio de las redes sociales.

Se dice preparado para situaciones adversas y destaca que habrá golpes bajos entre los aspirantes, aunque aseguró que no ve una amplia posibilidad de que las declaraciones ocasionen el declive de alguno. "Te puede hacer más daño un error propio", dijo.

Reconoce que tiene una relación cordial con Claudia Sheinbaum y mantiene contacto con ella; mientras que a Adán Augusto López lo ve todos los días y también mantiene buenos tratos con el secretario de Gobernación.

Y ya de cara al inicio de los primeros comicios electorales, reconoce que el sistema del Instituto Nacional Electoral es muy notarial y costoso, por lo que debe pasar por un cambio que permita mantener la confianza y hacerlo más eficiente.

Cuestionó que se le debe limitar el dinero que reciben los partidos políticos.

Canciller Marcelo Ebrard Casaubón